
Pièces 2 Pièces

Superficie 30 m²

Référence CP - 122

Prix 199 000 €

Golfe Juan
Appartement à vendre (06220)
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Idéalement  placé  dans  une  copropriété  recherchée  avec  ascenseur,  ce  bel

appartement  deux  pièces  bénéficie  d'un  emplacement  privilégié,  à  seulement

quelques pas des plages, du port, des commerces et de la gare. Vous pouvez tout

faire à pied : baignade, balade sur le port ou dîner en terrasse, tout est à proximité

immédiate.  Situé  au  2e  étage,  l'appartement  offre  une  surface  d'environ  30  m2

bien agencée, comprenant une entrée avec rangements, un séjour lumineux avec

cuisine  ouverte  équipée,  et  un  accès  à  une  agréable  terrasse  ombragée.  Le  bien

dispose également de toilettes indépendantes, du ...

Located on the 2nd floor of a lovely, sought-after condominium with an elevator, a

stone's throw from the beaches and the port, this two-room apartment is ideal for a

pied-à-terre or investment. The ideal location allows you to do everything on foot,

and the  train  station  is  also  nearby.  It  comprises  an  entrance  hall  with  storage,  a

living  room  with  an  open-plan  fitted  kitchen,  and  access  to  a  shaded  terrace.  It

measures  approximately  30m2,  with  a  shower  room  and  a  separate  toilet.  It  is

well-appointed  and  comfortable.  It  features  central  heating,  air  conditioning,  and

reduced property and ...

CENTER BAY IMMOBILIER

14, av Guy de Maupassant - 06160 CAP D'ANTIBES
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